
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

КОММУНИЗМА
Орган городского комитета Коммунистической партии 

Советского Союза и городского Совета депутатов трудящихся
1955 года

Ответственные задачи стоят перед заводскими 
агитколлективами. Поднять их работу на более 
высокий уровень, сделать их подлинными застрель
щиками в борьбе за совершенствование технологии 
и технический прогреес, за широкое развертывание 
социалистического соревнования в честь XX съезда 
партии — важнейшая обязанность партийных орга
низаций предприятий города.

Цена 15 е о п .

АГИТКОЛЛЕКТИВ ЗАВОДА
События огромной историче

ской важности происходят сейчас 
в нашей стране и в международ
ной жизни. Состоявшийся в июле 
Пленум Центрального Комитета 
Коммунистической партии Совет
ского Союза наметил задачи по 
дальнейшему подъему промыш
ленности, техническому прогрессу 
и улучшению организации произ
водства, принял Постановление о 
созыве 14-го февраля 1956 года 
очередного X X  съезда КПСС. В 
июле же в городе Женеве состоя
лось совещание Глав Прави
тельств четырех держав — СССР, 
США, Англии и Франции, — по
ложившее начало новому этапу в 
международных отношениях. А  
вчера, в Москве, открылась 
третья сессия Верховного Совета 
СССР, посвященная результатам 
Совещания Глав Правительств че
тырех держав в Женеве.

Все эти события вызвали огром
ный трудовой подъем среди тру
дящихся. По всей стране ширится 
социалистическое соревнование за 
успешное претворение в жизнь 
решений июльского Пленума ЦК 
КПСС, за достойную встречу XX  
съезда партии. Повседневно разъ
яснять трудящимся события, про
исходящие в нашей стране и за ее 
рубежами, активно содействовать 
развертыванию социалистическо
го соревнования, мобилизации 
внутренних резервов производст
ва — важнейшая обязанность 
агитколлективов. Особенно ответ- 
ственя®» задачи встают в свете

' ЙПСС перед агитационными кол  
Тмктивами промышленных пред

приятий. Они должны широко 
пропагандировать новейшие до
стижения науки и техники, опыт 
новаторов производства и передо
вых предприятий, содействовать 
росту производительности труда, 
повышению производственной 
культуры.

На ряде предприятий нашего 
города агитационные коллективы 
нод руководством партийных ор
ганизаций неплохо справляются с 
возложенными на них задачами. 
На теплоэлектроцентрали во всех 
цехах агитаторы разъясняют сей
час решения июльского Пленума 
ЦК КПСС и материалы Женевско
го совещания. Особенно хорошо
поставлено это дело в котельном 
лихе (секретарь цехопой парторга-

^№>3ai îra т. Адх^рхвднов), Дохо^чн-
во и интересно проводят здесь бе
седы агитаторы коммунист т. Рез-
н и к  и к о м со м о л е ц  т. Х о м я к о в , А к -
тивно работают агитаторы в хи
мическом и ремонтно-механиче
ском цехах ТЭЦ. Это результат 
серьезного внимания партийной 
организации к работе агитколлек
тива. Вопросы агитационной ра
боты здесь периодически обсуж
даются на партийном бюро, про-
йодйтся совещания агитаторов.

Но так обстоит дело не везде. 
На ряде предприятий партийные 
организации мало уделяют вни
мания деятельности агнтколлек-
мвов, слабо контролируют и на
правляют их работу. Ваять, на-
п р и м е р , з а в о д , г д е  д и р е к т о р о м

ч, Пизиев, (секретарь нарт- 
Чй»РО т. Каков). В составе
Агитколлектива здесь числится 
&G человек. Но инструктивное
совещания для них созывают
ся очень редка, абмен опытом не 
организуется. Так, в июле парт
бюро ограничилось лишь тем, что
28 агитаторов ИЗ 86 присутство
вали  н а совещ ан и и , п р овод и вш ем -
ся в парткоме предприятия. Воп

рос о работе агитколлектива заво
да в нынешнем году не обсуждал
ся ни на партийном собрании, ни 
на заседании партбюро. Неудиви
тельно поэтому, что работа агита
торов в цехах в ряде случаев пу
щена на самотек.

В цехе, где начальником т. Ки
селев, например (секретарь цехо
вой парторганизации т. Вьюнов), 
числится 10 агитаторов. На 130-м
блоке агитатором смены значится 
молодой инженер т. Каминская. 
Ока — человек грамотный, умеет 
хорошо провести беседу, недаром 
и агитатором она назначена по 
просьбе самих рабочих.

— А  внрочем, точно ли я аги
татор — и сама не знаю, — при
знается т. Каминская. — Никто 
меня не вызывал для утвержде
ния. С мая провожу беседы, а ни
кто ни на какие инструктажи ме
ня не приглашал. Единственное, 
чем руководствуюсь, — это собст
венное чутье.

Стоит ли удивляться такому 
признанию, если и сам т. Вьюнов 
предал забвению этот участок ра
боты. Д аж е в службе главного 
механика цеха, где секретарь це
ховой парторганизации работает, 
ехце не приступали к изучению  
материалов июльского Пленума 
ЦК КПСС

В ряде случаев заводские кол
лективы работают «с раскачкой», 
с значительным опозданием при
ступая к разъяснению тех или 
иных документов. Это объясняет
ся отчасти тем, что некоторые да-, 
ж е опытные секретари партийных 
организаций неоперативно руко
водят агитколлективами, ожидая 
в каждом отдельном случае ука
заний «сверху». Так, в день выхо
да в свет Постановления июльско
го Пленума ЦК КПСС секретарь 
парторганизации ремонтно-меха- 
нического завода т. Бушков про
водил совещание с агитаторами. 
Перед ним на столе лежала газе
та с текстом Постановления Пле
нума по вопросам работы про
мышленности. Но ввиду того, что 
на повестке совещания стоял воп
рос о подготовке завода к зиме, 
секретарь партийной организации 
ни одним словом не обмолвился о 
работе, предстоящей агитаторам 
в связи с Постановлением Плену
ма.

В управлении энергосистемы 
(секретарь партбюро т, Кеэнп) 
как правило, многие бе-
седы на производственные 
темы и по текущей полити
ке поручают проводить на
чальникам цехов и районов, 
большинстве своем не состоящим 
агитаторами. Это неплохо, что
здесь привлекают к  агитационной 
работе актив из инженерно-техни
ческих работников. Но плохо, что 
при этом сводят почти 1с нулю 
роль агитколлектива, не работают 
с ним, принижают роль рядовых 
агитаторов, призванных не «в 
административном порядке», а в 
порядке живого повседневного об
щения с людьми быть проводни
ками политики партии и прави
тельства в массы,

Ответственные задачи стоят пе-
ред заводскими агитколлектива
ми. Поднять их работу на более 
высокий уровень, сделать их под
линными застрельщиками в борь
бе за совершенствование техноло
гии и технический прогресс, за
широкое развертывание сециали-
стического соревнования в честь
XX съезда партии — важнейшая 
обязанность партийных органнза-
ций предприятии города.

ШИРЕ РАЗМАХ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО 
СОРЕВНОВАНИЯ В ЧЕСТЬ XX СЪЕЗДА НПСС!

Продукция 
сверх плана

Встав на трудовую вахту в 
честь двадцатого съезда Коммуни
стической партии Советского Со
юза, кошгектив цеха, которым ру
ководит т. Панченко (завод, где 
директором т. Бочаров) добивает
ся новых производственных успе
хов.

План июля перевыполнен. Кол
лектив цеха выдал -сверх плана 
250 тонн продукта. В социали
стическом соревновании за пере
выполнение плана наиболее высо
ких результатов добился коллек
тив начальника смены т. Усынп- 
на.. Лучшие люди §к® щ  —  стар
шие операторы тт. Смирнов и Ка
поров, операм® т. М.ажаревич, 
дробильщик т. Сизов, крановщик 
т. Ноздрин, слесарь т. Балыков 
настойчиво добиваются дальней
шего роста производительности 
труда.

Перевыполнили свой план и 
.омшы-лт Жваишяш) и Таранщи
ке.

Коллектив цеха полон решимо
сти достойно встретить IX  съезд 
КПСС, досрочно завершить выпол
нение годового плана.

План июля перевыполнен
Включившись в социалистическое соревнование в честь 

XX съезда КПСС, коллектив ремонтно-механического завода 
(директор т. Цырин, секретарь партбюро т. Бушков, предсе
датель завкома т. Столбов) перевыполнил июльскую програм
му.

План по выпуску товарной продукции выполнен на 102,1 
процента, по выпуску валовой продукции — на 104,6 про
цента. Значительно перевыполнены задания по выпуску за
пасных частей для технологического оборудования и крепе
жа.

Коллектив завода приступил к выпуску резервуаров для 
районов целинных земель. Перевыполнили свои месячные 
планы коллективы чугунолитейного, кузнечнопрессового, ко
тельносварочного и механосборочного цехов.

Увеличиваем грузоперевозки, 
снижаем их себестоимость

ЗА В Е Р Ш Е Н А  У Б О РК Я  КО ЛОСОВЫ Х

РОСТОВ-на-ДОНУ. Хлеборобы До
на. ''■% две неделя р а н ш е  щ ш ш г о  
гоЙ  завершили уборку в д ш о в ш  
s-рьтур. 1Ьре-д<©ио МТС » mm-

зьг управились с косовицей за 10 
дней. Ряд районов досрочно вы

полнил годовой план сдачи хлеба 

государству,

Ценное предложение 
рационализатора

Ценное рационализаторсвое 
предложение внес механик кон
торы подсобных предприятий пер
вого строирвйона т. Шамаев. Он 
предложил для изготовления гип
сореечных падалей применять 
вертикальные стенды. Заливка 
массы в вертикальную опалубку 
обеспечивает хорошее качество 
поверхностен наледей с обеих 
сторон без дополнительной обра
ботки.

Сейчас коллектив конторы ра
ботает над увеличением прочно
сти панелей и уменьшением их 
веса.

Коллектив конторы железнодо
рожного транспорта предприятия 
настойчиво борется за перевыпол
нение производственных заданий. 
План первого полугодия по грузо
перевозкам выполнен на 103,5 
процента, по грузообороту в тон- 
ноаилометрах — ■ на 115 процен
тов, себестоимость грузоперево
зок снижена на 12,7 процента.

По сравнению с первым полу
годием прошдаго года перевозки 
груза в тоннах увеличены в 15 
раз, в тоштокилометрах в 11 раз, 
себестоимость снижена втрое.

В ходе социалистического со
ревнования в честь XX съезда 
КПСС коллектив досрочно завер
шил июльскую щюграмму.

В борьбе за выполнение произ
водственного плана высоких по
казателей добиваются смены дис
петчеров тт. Глазунова и Гпады-

I шевой, дежурные ио станциям 
тт. Березуев, Куликова, Расска
зова, Гусев, Зайцева, машинисты 
паровозов тт. Белоусов, Потапов, 
Ушаков, Маньков, составители 
поездов тт. Ляльченко, Ли, Шке- 
дов, сцепщики тт. Коломиец, Мос
калев, Филиппов и многие другие.

Всеобщим уважением в коллек
тиве пользуются стрелйчник т. 
Еремин, за долголетнюю и безуп
речную службу на транспорте 
награжденный орденом Ленина, 
составитель т. Баймаков, фамилия 
которого занесена в Книгу поче
та предприятия. Только в нынеш
нем году двадцати передовикам 
железнодорожного транспорта 
вручены Почетные грамоты, 70 
транспортникам объявлена благо
дарность.

М. Якимовский.

Снижаем накладные расходы
Претворяя в жизнь решения 

июльского Пленума ЦК КПСС, 
коллектив управления энерго
системы борется за лучшее об
служивание энергетического хо
зяйства, снижение стоимости 
энергии. В результате объедине
ния двух электрорайонов без 
ущерба для производства сокра
тился аппарат административно- 
технических работников, что при
ведет к снижению накладных 
расходов на киловатт-час элект
роэнергии.

Коллектив объединенного элек- 
•трорайона (начальник т. Медве
дев) в июле с честью выполнил 
повышенные социалистические 
обязательства. Помимо, основной 
работы энергетики провели пла
ново- предупредительные ремон
ты оборудования и подготовку 
объектов к работе в зимних ус
ловиях.

М. Белобородов,

парттруппорг 1-го электро- 
района.

Московский Кремль открыт 
для свободного посещения тру
дящимися.

На снимке: трудящиеся на 
территории Кремля.

Фото А. Стужина и В Мае*

тюков а.
Фотохроника ТАСС.
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В партийных организациях

ИЗУЧАЮТ МАТЕРИАЛЫ 
ИЮЛЬСКОГО ПЛЕНУМА ЦК КПСС

Вскоре после опубликования в 
печати материалов июльского 
Пленума П,К КПСС партийное бю
ро теплоэлектроцентрали провело 
совещание секретарей цеховых 
парторганизаций и агитаторов. 
Секретарь партбюро т. Моеквитин 
сделай на совещании доклад о за
дачах цеховых парторганизаций 
и агитколлектива но организа
ции изучения материалов Плену
ма..

Большую работу по разъясне
нию доклада товарища Булганина 
и Постановления Пленума ЦК 
КПСС «О задачах но дальнейшему 
подъему промышленности, техни
ческому прогрессу и улучшению 
организации производства» проде

лал агитколлектив котельного це
ха, состоящий ил 14 агитаторов. 
Агитаторы коммунист Резник, 
комсомольцы Хомяков, Гулевич, 
Гальченко и другие провели на 
своих участках беседы по каждо
му разделу доклада товарища Буш* 
гакина и Постановления Пленума 
ЦК КПСС, рассказали энергетикам 
о задачах коллектива цеха, выте
кающих из этих документов.

Изучение материалов июльско
го Пленума Центрального Комите
та партии организовано! также в 
турбинном, химическом, ремонтно- 
м ех аничес- ком, топ л ю н  о -транс -
портном и других цехах.

М. Степанов.

Шефскую помощь— под партийный контроль
Коллектив завода, где директо

ром т. Низяев, обязался в 5 а в 
густа достроить в подшефном 
колхозе «Прогресс» Кировского 
района две силосных полубашни 
по 200 тонн каждая и траншеи. 
Силосные полубангки строители 
сдали досрочно*, а, с траншеями 
затянули.

По заданию партийного бюро за
вода в колхоз поехал член парт
бюро т. Репин, который разобрал
ся .с делами на строительстве. 
Через три дня туда же выехали 
остальные члены партбюро. На 
расширенном заседании бюро оыл 
заслуш ан доклад начальника 
•строительства т. Антонова. Парт
бюро указало на недостатки в ор
ганизации строительных работ, 
подсказало нак лучше, быстрее 
закончить строительство силос
ных траншей и коровника.

Подсчитав свои возможности, 
коллектив строителей решил за

кончить сооружение коровника на 
200 голов в октябре этого года. 
По договору же строительство ко
ровника. рассчитано на 2 года. 
Силосные траншеи решено пост
роить к 10 августа.

Наряду со строительством жи
вотноводческих помещений и си
лосных сооружений завод оказы
вает колхозу помощь в сенокоше
нии, прополке овощей. Б р и т а  
начальника «мены т. Федорова 
разбита на звенья. Одни— сено ко
сят, другие заняты на прополке. 
Особенно хорошо работают косцы 
тт. Дарин, Левченко, Ефименко, 
Фоминых, Кустов, Нодятыкин. 
Каждый из них выкашивает до 
37 соток при норме 30 соток. Do 
35 соток выкашивает т. Архипо
ва, а т. Азнаев по 40— 46 лотом.

Работа, шефских бригад нахо
дится под постоянным контролем 
партийного бюро завода.

П. Васильев.

Выезд нультбригады 
в колхозы

Круглый год клуб «Строитель» 
оказывает культурную помощь 
подшефным колхозам соседнего 
района. В селах постоянно быва
ют кульгоригады, выступают пе
ред колхозниками. Особенно am 
помощь усиливается в легняе 
дни.

Во время уборки сена и ухода 
за пропашными и огородными 
культурами клуб «Строитель» 
послед в колхозы одного из рай
онов бригаду из 15 человек. В 
заранее подготовленный реперту
ар самодеятельности вошли пес
ни советских композиторов, час
тушки о колхозном £еле, сатири
ческие куплеты, русские народ
ные песни и пляски и т. д.

Тепло встретили колхозники 
выступление с: сатирическими
куплетами работников монтажной 
конторы тт. Сшделышкова и 
Казак.

В Еуяьтбригаде активное уча
стие приняли учащиеся школ 
поселка, которые состоят в дет
ском секторе клуба. Так, учени
ки школы Л? 12 Птагилов, Ко
ноплев, братья Па-хомовы успеш
но выступили с пляской. Хорошо 
выступила в-вокальном дуэте с 
Валентиной Лаферовой уча
щаяся Люся Боброва. Увдело 
играл на баяне ученик школы 
Л1» 13 Павел Сигов.

Кроме выступлений с концер
том художественной самодеятель
ности, кульгбригада, взяв ,с со
бой кинопередвижку, показала 
колхозникам ряд научно-попу
лярных кинофильмов на сель
скохозяйственные темы. Демон
стрировал фильмы электрик 
ЖКК Федор Макеев.

Культбригада пробыла в кол
хозах 15 дней. За это время в 
бригадах, МТС, нолевых станах 
дано 17 концертов. Колхозам 
«Знамя Ленина», им. Маленкова 
оказана практическая помощь по 
созданию художественной само
деятельности.

Москва. На выставке образцов новой техники железнодорожно
го транспорта представлены новые типы локомотивов, тепловозов, 
электровозов, различные пассажирские и товарные вагоны, а. так 
же автопогрузчики и другие механизмы, предназначенные для 
ускорения и облегчения грузовых операций.

На снимке; грузовой паровоз типа «1-4-4-2» Коломенского
паровозостроительного завода (выпуск 1954 гада). Наибольшая
мощность паровоза —  4 ООО лошадиных сил, конструкционная 
■скорость —  90 километров в час.

Фото А. Стужйна и Э. Евзерихиш. Фотохроника ТАСС.

О Б З О Р  С Т Е Н Н О Й  п е ч а т и

В стороне от насущных 
задач коллектива

Выходной день за городом
День в воскресенье вы

дался ясный. С утра на 
площади у кинотеатра «Побе
ди,» стали собираться группы 
празднично одетых людей е 
туго заполненными сетками, 
сумками в руках, одеялами и 
гамаками подмышкой. Вскоре 
один за другим стали подхо
дить автобусы. Началась по
садка. Груженые машины н а
правлялись по Набережной 
©верх но реке. Промелькнули 
последние коттеджи, асфальт 
ускользнул из-под кодес и тя 
желые автобусы закачались 
на ухабах грунтовой дороги. В 
открытые окна рвался све
жий, по-утреинему влажный 
даздух. Он приносил запахи 
леса, цветов.

Вот и место гулянья, у бе
рега реки, заросшего кустар
ником. Люди, покинув авто
бусы, занимают удобные для 
отдыха места. Слышатся ожив
ленные разговоры, Шутки 
емех. Приехал»; грузовая ма
шина ® буфетом. Грянул завод
ской оркестр. По зеленому 
тавру в танце закружились 
юноши и девушки. От них не 
отстают мужчины и женщины 
я  дажа приехавшие сюда е 
семьями бабушки и дедушки.

Люди веселились, купались, 
загяралн до тех пор, пока сол
нце ий начало спускаться за 
острые верхушки солеи, стеной

поднявшихся на противопо
ложном берегу реки.

Сколько разговоров, прият
ных воспоминаний было н а
завтра об этом дне В' цехах за
вода, где директором т. Низяев. 
В массовом гулянии за городом 
приняло участие 150 человек. 
Это было лишь начало. Не 
менее организованно прошло

Грузинская ССР. Тысячи 
грудящихся приежаюг в 
здравницы, расположенные на 
<|йгегу Ч е р н о го  м о р я .

На енимке: в одном иэ
уголков Приморякагб парка
Сухуми.

гуляние на том же месте и в 
другой раз.

— Мы, — в шутку говорит 
председатель завкома Алек
сандр Павлович Репин,— и з
влекли из этих гуляний один 

полезный урок: не нужно 
брать с собой духовой оркестр. 
И без музыки на лоне природы 
можно время провести инте
ресно и весело.

На заводе широко практи
куются другие формы орга
низации летнего отдыха тру
дящихся. В общежитии 78-го 
квартала недавно был прове
ден вечер, посвященный памя

ти советского писателя Нико
лая Островского. Часто орга
низуются вечера отдыха мо
лодежи.

Общественные организации 
много сделали гам ке для того, 
чтобы рабочий мог культурно 
провести свободную минуту на 
производстве. На территории 
завода построены ~ городошные 
и волейбольные площадки, в 
каждом цехе есть настольные 
игры, музыкальные инстру
менты,

В. Петров/

В центральной лаборатории 
предприятия —  большой коллек
тив инженерно-технических ра
ботников. Основной задачей этого 
коллектива является постоянная 
помощь эксплуатационникам р 
освоении сложных технологиче
ских процессов, в борьбе за даль- 
и й й ш и й  технический прогресс.

Только за последний: год кол
лективом лаборатории осущест
влено «выше сорока работ по об
следованию технологии цехов, 
изучению и усовершенствованию 
технологических процессов, по 
разработке новых методов и ап
паратов. Лаборатория имеет свою 
экспериментальную базу —  цех 
опытных установок, значительная 
часть работы проводится непо
средственно в цехах предприя
тия.

Стенная газета «Индикатор» — 
орган партийной, профсоюзной и 
комсомольской организаций лабо
ратории— могла бы подробно рас
сказать о полнокровной жизни 
коллектива,,' о напряженной рабо
те отделов лаборатории. К сожа
лению, редколлегия стенгазеты 
(редактор т. Орлов) не выполняет 
своей основной задачи по органи
зации социалистического сорев
нования коллектива, а партийное 
бюро (секретарь т. Агеев) не под
сказывает ей, как  нужно выпра
вить свою работу.

Большой ошибкой редколлегии 
является то, что она работает без 
всякого плана, помещая в газету 
зачастую то, что попадет под ру
ки, случайные материалы.

О соревновании в коллективе 
редколлегия пишет только так,: 
на одной из колонок помещается 
перечисление какому из отде
лов присуждено первое и второе 
места в соревнований —  вот и 
все. После июльскою Пленума 
ЦК КПСС стенгазете, казалось

технологию, за технический про
гресс, а редколлегия, наоборот, 
совершенно упустила из поля 
зрения эти важнейшие вопросы.

Редко можно встретить па 
столбцах стенной газеты и крити
ческие материалы, (Сообщения о 
том, и ж и е  же меры приняты 
после ее выступлений.

Недостатков же в работе кол
лектива еще много. В последнем 
номере «Индикатора» помещена 
корреспонденция начальника од
ного из отделений —  т. Осадчука 
«Покончить с  неразберихой», в 
которой он пишет о том, что в л а
боратории имеется три человека, 
занимающихся хозяйственными 
вопросами, а снабжение поставле
но из рук вон плохо, заявки на 
материалы, измерительные при
боры и т. д. месяцами не удовлет
воряются. Так, например, т. Гав
рилов 27 дней проносил в карма
не заявку на получение расходо
мера и, не получив его, отдал за
явку обратно. Было необходимо 
выписать арматуру для ремонта. 
Заявка н а  нее также проходит 
«инкубационный период» уже 18 
дней...

К сожалению, подобные кон
кретные заметки о недостатках в 
работе лаборатории в стенгазете 
появляются чрезвычайно редко и 
она в последнее время преврати
лась в какой-то спортивный бюл
летень.

Спорт, занятия им, безусловно 
дело хорошее, но писать только о 
нем, о самодеятельности и т. д. и 
забывать о наиболее важных, на
иболее насущных задачах коллек
тива —  явно неправильна.

Редколлегия стенгазеты «Ин
дикатор» с помощью партийной 
организации должна перестроить 
свою работу, стать боевым орга
низатором коллектива в борьбе

бы, следовало усилить освещение за выполнение поставленных пе- 
вопроаов 'борьбы за передовую I ред ним важных задач.

Литературный кружок 
при Дворе® культуры

При Дворце культуры  начал 
работать литературны й круж ок, 
который стави т  сш е й  цеам о по
мочь начинающим авторам в тео
ретической подготовке и рабою

над своими нроизведемяймй. II4 
очередном занятии  круж ка, кото . 
рое еоетоитй.я сегодня, - будут
обсуждат&сд рассказы оператора



Повышать качество жилищного 
строительства

Общеизвестно, что выполнение 
государственного плана должно 
обеспечиваться ве только в коли
чественных, но и качественных 
показателях. Об этом говорилось, 
в частности, и на областном со
вещании строителей, проходив
шем в нашем городе.

Город растет из года в год, В 
нынешнем году введено в экс
плуатацию. 16 новых домов, го
товится к сдаче еще целый ряд 
зданий.

К сожалению, ввод в мгсплуа- 
тащию новых д-омо-в зачастую со
провождается многочисленными 
недоделками, прячем устранение 
их затем принимает затяжной 
характер. До сих пор* не устране
ны недоделки более чем по трем
стам -объектам, не закончены от
делочные работы по фасадам 130 
до,м,ов, не сделаны около 5 ты- 
еяч квадратных метров отмосток 
у домов и т. д. В течение послед
них трех-четырех дет не закан
чиваются работы по благоустрой
ству территорий в 1, 26, 38, 35, 
53, 51 и других кварталких.

Многое из сделанного является 
явным браном. Самое большее че
рез, год значительная часть от
мосток, выходит из строя, дожде
вая вода находит свободный дос
туп к фундаментам и подвалам 
зданий. Это явление можно на
блюдать в любой части города, в 
том числе в больншвом городке. 
Происходит это потому, что от
мостки делаются без должного ос
нования, »ез достаточного закреп
ления песчаных, уклонов. В этих 
случаях песок осыпается из-под 
отмостки и она рушится.

Часто наблюдается плохое к а 
чество отделки ф асада, бт т т в. 
В городе очень небольшое коли
чество балконов, которые пост
роены по всем правилам, боль- 
шянстта же из них сданы с на
рушением технических условий. 
Построены они с уклоном на сте

ны здании и дождевая вода сте
кает прямо на фасады, проникая в 
квартиры. На ликвидацию пос
ледствий этого брака приходится 
затрачивать большие средства.

Отделка самих балконов не
долговечна. С и и х  из них от
пала штукатурка и разделка. Не
давно такая участь постигла бал
коны 55-го квартала, выходя
щие ва проспект им. Сталина, а 
ведь эти балокны были отделаны 
строителями только в прошлом 
году.

Весьма неприглядно, по вине 
строителей, выглядит значитель
ная часть жилого фонд» и внутри 
зданий. В домах 18, 19, 24, 75 и 
других кварталов краска волов 
отстает слоями вместе со шпак
левкой. Перекрытие полов укла
дывается на шлак без оставления 
воздушного пространства,.

Из рук вон плохо монтируется 
сантехника. От постоянных течей 
в санузлах и ванных комнатах в 
ряде мест деревянные перекрытия 
сгнили, известково-алебастровая 
штукатурка отваливается.

Плохо сделана, ливневая кана
лизация, особенно по улице- Мат
росова, по проспекту им. Молото
ва, на углу улиц Сибирской и 
Октябрьской.

В свое время резкой критике 
подверглась практика приемки 
государственной комиссией домов. 
Нужно сказать, что, видимо, т. 
Эверт не сделал для себя и своих 
работников должных выводов. 
Строители стремятся госм рее 
сдать «товар лицом», а государ
ственная комиссия (как, кстати, 
и ведомственная), принимают 
этот «товар», не проявляя осо
бенной заботы о его долговечно
сти.

Особо нужно сказать о работни
ках так называемого техническо
го надзора УКСа. Их на строи
тельстве жилых домов никогда не 
видно. Неудивительно, что по

добное «невмешательство» весьма 
на руку некоторым недобросове
стным строителям, которые пред
почитают не оглядываться на ре
зультаты своей работы. Такое от
ношение создает атмосферу по
пустительства бра-едслам. В по
гоне за быстрейшей сдачей зда
ний строители сняли с домов 
М М  5, 19 и 20 18-го квартала 
бетонные приямки и перенесли их 
к строящемуся дому №  8 19-го
квартала. Два месяца! назад ав
токран первого стдоительного 
района, проезжая по улице Мара 
(58 квартал), своротил балкон е 
жилого дома. Последствия этого 
безобразного случая до с-его вре
мени не ликвидированы.

Создается впечатление, что стро
ители и, -в частности, строите
ли первого стройрайона (началь
ник т. Черня,ев), упиваясь достиг
нутыми успехами, увлекаясь ко
личественными показателями, за
были о главном— о качестве вы
полняемых работ. Подобное одно
стороннее отношение к выполне
нию плана наносит внушитель
ный ущерб делу.

Для того, чтобы не стыдиться 
в дальнейшем своей собственной 
работы, строители обязаны резко 
повысить требовании к качеству.

Необходимо также до конца ре
шить вопрос о- создании ремонт
но-строительной базы жилищно- 
коммунального управления с тем, 
чтобы улучшить постановку рег 
монта жи-ого фонда, ускорить 
подготовку его л  зиме.

Жители нашего города предъ
являют вполне зашнные требова
ния по улучшению качества стро
ительных работ. Дело чести стро
ителей по-деловому устранить 
допущенные ошибки, обеспечить 
высокое качество строящихся до
мов.

А. Евтюхов,
начальник жшищво-комму-
надьного управления.

В ы п о л н я я  в а ж н о е  з а д а н и е
Важное задание недавно полу- i Активное участие в выполне-1 ванический способ цинкования,

чил коллектив отдела коррозии 
центральной лаборатории (на
чальник отдела т. Зайцев) по 
оцинвдванию линз для блока за
вершающей фазы.

нии задания -приняли старшин 

инженер т. Катаев, инженер т. 
Шустицкий, лаборанты т. Ма-ни- 
на и Лощинина. Применив гадь-

воллектив отдела завершает рабо

ту над линзами и приступил к 
оцинкованию торцов труб непо
средственно на объекте.

На новостройках города

2. Медленно сооружается швейная 
фабрика

По решению правительства в 
нашем городе строится швейная 
фабрика. Это крупнейшее пред
приятие легкой промышленности 
в области. Для наглядности при
ведем лишь несколько цифр. На 
фабрике будут работать около 
2400 человек. Ее годовая про
дукция— 769 тысяч единиц
швейных изделий (мужских, 
женских и детских пальто, верх
него платья).

Фабрика, будет богато оснащена 
новейшей техникой. Только в 
главном корпусе намечено уста
новить 300 универсальных швей
ных машин, 138 машин -специ
ального назначения (закройных, 
осяоровочных и т. д.), 32 паро
вых пресса, 190 электроутюгов 
с те'рморегуляторами, утюжный 
полуавтомат, браковочно-мериль
ные машины и другое оборудова
ние.

Швейная фабрика, вместе со 
зданиями, входящими в ее ком
плекс, займет целый квартал в 
городе. При ней запланировано 
построить школу ФЗО, два двух
этажных общежития, два 44- 
квартирных жилых дома, 3 дет
ских сада, 2 детских яслей, боль
ницу и поликлинику, админист
ративный корпус, бвльшой клуб, 
центральные ремонтные мастер
ские. Показательно, что стои
мость жилых зданий и культур- 
но-бытовых объектов значитель
но превосходит ассигнования на 
с троительств-о производственных 
помещений. В этом еще раз ска
зывается огромная забота Ком
мунистической партии и Совет
ского правительства о бытовых 
нуждах трудящихся.

Пуск фабрики внесет много 
нового в облик нашего города.

Гланый корпус ее-— огромное, 
четырехэтажное здание, в кото

ром будут размещены все произ
водственные цехи,— должен всту
пить в эксплуатацию уже в 
конце 1956 года. Это время— не 
за горами. За год с небольшим 
надо не только завершить строи
тельные и отделочные работы, но 
и установить многочисленное 
оборудование, наладить производ
ственный конвейер.

Между тем, в первом строи
тельном районе, сооружающем 
фабрику, этому объекту уделяет
ся недостаточно внимания. Из 
5 миллионов рублей, отпущенных 
на строительство фабрики в т е 
кущем году, за первое полугодие 
освоено лишь 1,9 миллиона, то 
есть примерно 38 процентов го
дового плана. Систематически 
срываются месячные графики. В 
июне, например, при-плане 535 
тысяч рублей выполнено работ 
лишь на 350 тысяч. В июле из 
600 тысяч рублей освоено только 
149 тысяч. Еще только заканчи
вается кладка стен второго этажа 
и устраиваются перекрытия н-ад 
этим этажом. А ведь до наступле
ния холодов надо полностью за
кончить строительство главного 
корпуса и дать возможность от
делочникам вести внутреннюю 
отделку здания.

О невнимании руководителей 
района и начальника участка т. 
Сусанова к строительству швей
ной фабрики говорит тот факт, 
что в июне половина рабочих бы
ла переброшена отсюда ва другие 
объекты.

Строящаяся у нас швейная 
фабрика нужна не только городу. 
Ее продукции ждут сотни тысяч 
трудящихся в области и за ее 
пределами. Нельзя ни в коем 
случае ослаблять шшшние- к 
строительству этого важшш'О 
предприятия. Р. Моисеев.

По следам  наш их выступлений

„ Р  ы ц а р и
Как сообщил секретарь парт

бюро железнодорожной конторы 
строительства т. Шалагинов,. 
фельетон, опубликованный под 
таким заголовком в нашей газете 
за 15-е июля с. г., обсуждался на I 
заседании партийного бюро. За j 
проявленную коммунистом т. 1

н а  ч а с 11
Анисимовым спекуляцию патрио
тизмом, неустойчивость и боязнь 
трудностей на него наложено 
строгое партийное взыскание. 
Партбюро признало ошибку, до
пущенную парторганизацией, ре
комендовавшей Анисимова на 
руководящую работу в колхоз.

ТЕХНИКА 
НАШ ИХ ДНЕЙ

На выставках, где показывают
ся успехи радиотехники, посети
тели с большим интересом рас
сматривают маленькие перенос
ные, так называемые дорожные 
радиоприемники. Интерес этот по
нятен: каждому хотелось бы в 
туристстком походе, в дальней 
поездке или просто на пляже 
слушать радиопередачу и в то 
ж е время не обременять себя та
кой тяжестью, как обычный бата
рейный приемник. Наша про
мышленность выпустила в атом 
году первую модель такого пере
носного приемники «Дорожный». 
Много подобных конструкций сде
лано радиолюбителями, Но все 
же нельзя еще сказать, что проб
лема портативного приемника ре
шена: и размеры и вес их все
еще велики.

Но можно ли вместить слож
ную «начинку» приемника в еще 
меньший объем?

Раскроем «Дорожный». Его 
конструкторы сумели использо
вать каждый кубический санти
метр объема корпуса. Игрушечны
ми кажутся лампы приемника. 
Они величиной с палец, но вну
три их те ж е два десятка деталей,- 
как и у  больших ламп, — работу 
мастеров, изготовлявших «паль
чиковые» лампы, можно смел о 
назвать ювелирной.

Современная наука и промыш
ленное» используют различные 
щштэт&щтшъ яриборы я ап-

аллы, заменяющие 
радиолампы

параты. Однако во многих слу
чаях размеры электронных ламп 
и другие их недостатки сдержи
вают дальнейшее развитие авто
матики и телемеханики, основан
ных на радиоэлектронике.

Например, электронные счетно
решающие машины, ускоряющие 
научные и инженерные расчеты, 
нередко получаются такими гро
моздкими, что могут разместить
ся в помещении размерами в ки
нозал. В этом «повинны» в основ
ном электронные лампы, число 
которых в таких машинах дости 
гает иногда дееятков тысяч.

У электронной лампы есть и 
другие серьезные недостатки. 
Мельчайшие частицы — электро
ны, например, могут работать в 
лампе, если в ней создано высо
кое разрежение — вакуум. Ма
лейшее проникновение воздуха в 
баллон тотчас губит лампу. Элек
тронные лампы имеют низкий 
коэффициент полезного действия, 
не выносят сильной тряски. Они 
нуждаются в дополнительных ис
точниках питания — для накала 
катода. Эти лампы не выдержи
вают перегрузок. Наконец, боль
шим недостатком их является 
сравнительно малый срок их 
службы, равный в среднем 500 
часам непрерывной работы.

Ученые и инженеры не раз пы
тались разработать такой прибор, 
который сохранял бы вое замеча
тельные качества электронной

лампы и в то же время был сво
боден от ее недостатков. В прош
лом это удавалось лишь в тех 
случаях, когда надо было превра
тить переменный ток в постоян
ный. Около двадцати лет назад 
появились твердые выпрямители 
— селеновые и купроксные. Эти 
устройства были просты и деше
вы. Но в них происходили доволь
но большие потери тока.

Лишь в последние годы у элек
тронной лампы появился, нако
нец, достойный соперник. Это так 
называемые кристаллические уси
лители. Действие этих замеча
тельных приборов построено на 
использовании особых свойств ве
ществ, называемых полупровод
никами. В большей части совре
менных кристаллических прибо
ров полупроводником служит 
элемент германий, а в последнее 
время используется также и 
кремний. Германиевые приборы 
положили начало новому качест
венному скачку в развитии радио
электроники — созданию безлам- 
повой высоконадежной малогаба
ритной аппаратуры.

Новые приборы имеют простую 
конструкцию. Они очень миниа
тюрны — объем некоторых кри
сталлических усилителей не пре
вышает 0,01 кубического  санти
метра — не более спичечной го
ловки. Поэтому трудно даже сра
зу  заметить такую кристалличе
скую «лампу» — она выглядит 
так же, как место спайки провод
ников, Германиевые приборы об
ладают высокой прочностью, не 
нуждаются ни в вакууме, ни в на
вале и потребляют Очень мало 
электроэнергии. Наконец, они не

требуют, как электронные лампы, 
времени для разогрева, всегда го
товы к действию. В то ж е время 
они обладают высоким коэффици
ентом полезного действия. Срок 
службы их очень велик — в не
которых случаях он в десятки раз 
больше, чем у электронных ламп.

Уже в наши дни кристалличе
ские приборы быстро вытесняют 
электронные лампы с их позиций. 
Сейчас разработаны образцы без- 
ламповых радиоприемников и те
левизоров, микрофонных усили
телей и других аппаратов. Они 
также применяются в сложных 
схемах автоматического управле
ния производственными процес
сами, в устройствах телефонных 
станций. Полупроводниковые 
приборы во многих случаях не 
требуют для монтажа никаких 
вспомогательных деталей, нанри- 
мер панелей. Они монтируются 
пайкой, как обычные сопротивле
ния или малогабаритные конден
саторы.

Теперь уж е не проблема созда
ние сверхминиатюрных радиоуст
ройств. Например, в виде опыта 
построен радиовещательный при
емник большой чувствительности, 
надевающийся на руку, подобно 
браслету.

Кристаллические приборы ве
дут наступление на «вакуумную 
технику» — электронные лампы 
— и в  других направлениях: они 
вытееняют, например, аппарата!, 
работающие при больших мощно
стях тока. Сейчае уже существу
ют германиевые усилители с по
лезной выходной моЩноетью в не
сколько десятков ватт. На очере
ди создание приборов е еще

шей мощностью. Во многих слу
чаях германиевыми выпрямителя
ми можно заменять сложные и 
дорогие электронные выпрямите
ли—кенотроны, громоздкие ртут- 
ные выпрямители и другие уст
ройства. Только одна сотая доля 
энергии теряется бесполезно в та
ких приборах.

Германиевые усилители позво
лили создать и миниатюрные уп
равляемые фотоэлементы. Дейст
вие их основано на свойстве гер
мания изменять свою проводи
мость под влиянием света. Они 
могут использоваться для воспро
изведения звука в кино, для авто
матического управления произ
водственными процессами, в счет
ных устройствах и в других слу
чаях.

Исключительную роль сыграют 
кристаллические приборы в сов
ременных математических маши
нах и во всевозможных счетно- 
решающих аппаратах. Например, 
большая математическая машина, 
занимающая целый зал, при за* 
маре электронных ламп германие
выми кристаллами уменьшается 
настолько, что может разместить
ся в нескольких шкафах. Преиму
щество ее не только в разме
рах, но и в высокой надежности 
аппаратов.

Отечественная промышленность 
уже освоила выпуск некоторых 
типов полупроводниковых прибо< 
ров. Например, германиевые дио
ды уже применяются в новых те
левизорах «Авангард», «Темп» а 
аппаратуре связи,

Щщттщ Л. ШУИСКИИ. ^



Стрелково-стендовые соревнования
С 24 по 31 июля проходили 

состязания на лично-коаанд- 
вое первенство города по 
стрельбе. В них участвовали 
14 команд от охотничьих код- 
лективов и добровольных 
спортивных обществ.

Высокое мастерство в 
стрельбе показала команда 
охотничьего! коллектива ре
монтно-механического завода 
(капитан команды В. М. l i p  
тлев).. По комплексу двух уп
ражнений она набрала 6 G, 7.э 
очка. Команда РМЗ завоевала 
Первое место. Ей вручен пере
ходящий приз —  кубок город
ского комитета физвдгдьтуры и 
диплом первой степени. Кро
ме того, стрелки РМЗ завоева
ли кубок ДСО предприятий.

Второе место* в стрелково- 
стендовых соревнованиях зл» 
служенно присуждено команде' 
юных охотников (капитан 
ученик школы JMI 10 А. До- 
лодаренко), набравшей 63,25 
очка. Команда награждена дип
ломом второй степени.

Стрелки команды управле

ния строительства (капитал
А. П. Тихоненко) заняли 
третье место. Они по дву я уп
ражнениям набрали 60 очков.

Молодой стрелок В. А. Тп- 
хоненко в соревнованиях за
вял: первое личное место. Он 
набрал 20,75 очка. В ком
плексной стрельбе второе и 
третье места поделила В. М. 
Кутяев (РМЗ) и А. Т, Пашков- 
ский (оврвый стройрайон).

По юношеской команде пер
вое место в комплексной 
стрельбе занял ученик В. Тю- 
ленев.

В стрелковых соревнованиях 
приняли участие также жен
щины. Г. Кутцева завоевала 
среди женщин первое место и 
получила диплом первой ?se- 
пеии.

Две сборные команды л у ч 
ших стрелков включены для 
участия в областных соревно
ваниях, которые будут прохо
дить 7 августа в нашем городе

В. Попов, 
главный судья соревнова
ний, судья II категории.

Итоги первенства города по волейболу
Первенству города по во

лейболу предшествовали со
ревнования волейболистов в 
спортивных коллективах раз
личных предприятий.

В городских волейбольных 
соревнованиях приняли учас
тие 10 команд. Перное место 
заняла команда «Строитель»-1. 
Второе место завоевали волей
болисты команды «Строи
тель-2». Волейболисты пред

приятия оказались на третьем
меся®.

После Финальной встречи 
команде «Строитель»-! вру
чен переходящий приз и дип
лом первой степени. Команде 
«Строитель»-? вручен дип- 
лга второй степени. Волейбо
листам этих команд вручены 
дипломы- соответствующих сте
пеней.

В. Банникова.

По поводу одного поражения
Более двух тысяч зрителей 

.заполнили 3-го августа три
буны стадиона поселка Май- 
ска, чтобы посмотреть состяза
ние на первенство! области 
между сборной командой наше
го города и футболистами об
щества ««Шахтер» соседнего 
города.

Горячими аплодисментами 
.встречают любители футбола 
выход команд на поле.

Вскоре гости овладели ини
циативой и нашязали нашим 
футболистам быстрый темп. За 
13 минут до окончания первой 
половины игры следует удар 
по воротам и вратарь сборной 
порода вынимает мяч из сетки 
ворог.

Футболисты сборной коман
ды города устремляются в от
ветную атаку, на штрафной 
площадке гостей завязывается 
острая борьба, по центральный 
нападающий Горлов бьет мимо 
ворот. Снова атакуют гости и 

'счет становится 2:0.
За несколько минут до окон

чания первого, тайма сборная

города получает право ва. 11- 
метровый удар, который изме
няет счет на 2:1.

После перерыва вместо. Гор
лова центральным нападаю
щим выходит Юсупов, но по
ложение от этого не меняется. 
Гости полностью овладели ини
циативой и забили в ворота 
сборной команды нашего горо
да еще 3 мяча, не пропустив в 
свои ни одного. С результатом 
5:1 в пользу спортсменов об
щества «Шахтер» закончилось 
это состязание.

Следует отметить, что футбо
листы ‘нашей сборной играли 
не дружно, бессистемно, усту
пали гостям как в быстроте, 
так и в технике обработки мя
ча, и что немаловажно —  не 
чувствовалось твердого жела
ния выиграть спортивную 
встречу.

Давно настало время, чтобы 
городской комитет физкульту
ры и спорта, предметно занял
ся организацией и подготовкой 
футболистов сборной команды 
нашего города. Н, Ильин.

Товарищеская встреча баскетболистов
3-го августа  на стадионе в 

пойме реви состоялась нота*
В д а ц е ш я  ж: греча по баскетбо* 
болу. Встреча вы звала  боль
шой интерес горожан, т а к  к ак

играли наши баскетболисты с 
спортсменами угольщиков:

Игра баскетболяетов закон- 
ч ш аеь  &  счетам 39:31 в 
пользу наших баскетболистов.

Как проводятся тиражи выигрышей 
по государственным займам

Для проведения тиража созда
ется специальная комиссия в со
ставе 25— 80 человек. В нее вхо
дят представители советских и 
общественных организаций, пере
довые люди промышленности, 
транспорта, сельского хозяйства, 
которые выделяются исполкома
ми Советов депутатов трудящихся, 
краев, областей» и городов, где 
проводятся тиражи выигрышей. 
Возглавляет комиссию обычно 
председатель исполнительного ко
митета Советов депутатов трудя
щихся.

Один из заместителей председа
теля и ответственный секретарь 
комиссии назначаются из числа 
работников Министерства финан
сов СССР.

При проведении тиражей при
меняются четыре автоматически 
вращающихся колеса и четыре 
вида билетов, на которых обозна
чены количество и размер выиг
рышей, а также номера облигаций 
и серии.

Перед началом тиража члены 
комиссии тщательно проверяют 
эги билеты, после чего вкладыва
ют их. в изготовленные из пласт
массы патроны. Затем патроны 
помещаются в тиражные колеса, 
где они при вращении колес пере
мешиваются.

Патроны с билетами из колес 
вынимают дети дошкольного воз
раста, которые обычно выделяют
ся детскими домами по месту про
ведения тиража.

В первое колесо вкладываются 
билеты, на которых обозначены 
количество и размер выигрышей. 
На каждом из них указаны выиг
рыши для всех 50 номеров обли
гаций, имеющихся в серии. Так, 
если по условиям Пятого Государ
ственного займа восстановления 
и развития народного хозяйства 
СССР на один разряд, т. е. на 100 
миллионов рублей облигаций, в 
каждом из первых десятй тира
жей должно б ы ть  разыграно 9100 
выигрышей, то для проведения ти
ража комиссия должна вложить в 
первое колесо 182 билета. Если 
умножить общее число билетов на 
50, то получится количество вы
игрышей которое должно быть 
разыграно на один разряд займа.
(182x50= 9100  выигрышей).

Для того, чтобы установить, ка
кое количество выигрышей и на 
какую сумму разыграно на все 
имеющиеся в займе разряды, на
до общее число выигрышей, разы
гранных на один разряд и сумму 
их умножить на число разрядов 
займа.

Во второе колесо помещаются 
билеты, обозначающие тысячи, а 
в третье — билеты, обозначающие

единицы, десятки и сотни в номе
рах серий займа.

Соединение чисел, указанных 
на билетах, вынутых одновремен
но из второго и третьего колес, 
дает номер выигрышей серии. Ес
ли например, из второго колеса 
вынут билет с обозначением чи
сла — 98, а из третьего колеса с 
числом — 996 — то при соедине
нии этих чисел получится номер 
выигрышей еерии-=98996-.

В четвертое колесо вкладывают
ся билеты, обозначающие номера 
облигаций с № 01 по № 50. Биле
ты из этого колеса вынимаются 
только в том случае, когда выпа
дают выигрыши в 25.000, 10.000, 
5.000 и 1.000 рублей. По Пятому 
Государственному займу восста
новления и развития народного 
хозяйства СССР, как уже сказано, 
выигрыши в указанном размере 
выпадают только на один номер 
облигации, а остальные 49 номе
ров облигаций этой серии выигры
вают по 200 рублей. Таким обра
зом, если в тираже из первого ко
леса будет вынут билет с выигры
шем в 25.000 рублей, из второго 
колеса — билет с обозначением 
числа = 8 8 = ,  из третьего — би
лет с обозначением числа =395==* 
и из четвертого — билет с обозна
чением числа = 2 3 = ,  в этом слу
чае выигрыш в 25.000 рублей вы
пал на облигацию № 23 серии 
№ 88395, а остальные 49 облига
ций этой серии с Х» 01 по № 22 
и с № 24 по № 50 выиграли по 
200 рублей.

Билеты, вынутые из второго и 
третьего колес для определения 
номера серии после объявления 
выигрыша, спускаются обратно в 
колеса, из которых они были вы- 
нуты. Для чего это делается? 
Предположим, что из второго ко
леса будет вынут билет с числом 
= 8 5 = ,  а из третьего колеса — 
билет о числом = 1 1 4 = .  Следова
тельно, выиграли облигации се
рии Jfi 85114. Если билет е чи
слом = 8 5 =  не положить обратно 
в колесо, то ни одна о б л и г а ц и я , 
номер серии которой начинается 
на - - 8 5 = , уже не могла бы уча
ствовать в этом тираже при ро
зыгрыше остальных выигрышей. 
Точно так же если не положить 
обратно в колесо с ч и ел ом = 114= , 
не смогут выиграть облигации тех 
серий, номера которых оканчива
ются на = 1 1 4 = .

Билеты, обозначающие номера 
облигаций после их объявления 
также вкладываются обратно в 
колесо, и вот почему. Предполо
жим, что выигрыш в 10.000 руб
лей выпал на облигацию № 05 
серии № 94235. Если билет с обо
значением облигации № 05 не по

ложить обратно в колесо, то воз
можность крупного выигрыша 
для облигации с этим номером 
всех прочих серий исключается.

Если из второго и третьего ко
лес будут вынуты билеты, обозна
чающие номер серии, который 
уже выиграл в предыдущих или 
в данном тираже этот номер се
рии переигрывается. Для этого 
билеты с номером серии кладут
ся обратно в колеса и взамен их 
вынимаются другие билеты.

Номера вынутых из колес би
летов объявляются председателем 
комиссии и вслед за ним повто
ряются одним из членов комис
сии. Кроме того, номера выигры
шей серий и облигаций, а также 
размеры выигрышей - во время 
объявления их показываются всем 
присутствующим на тираже при 
помощи специального электро
указателя.

Номера выигравших серий, об
лигаций и размеры выигрышей 
записываются комиссией в трех 
экземплярах ведомости и в двух 
комплектах карточек. Помимо то
го. номера выигравших серий от
мечаются в специальной книге, 
которая предназначена для выяв
ления повторно выигравших се
рий.

После окончания тиража ко
миссия сверяет по документам 
все записи выигравших номеров 
серий и облигаций и на основа
нии этих записей составляет таб
лицу выигрышей, которая подпи
сывается всеми членами комиссии 
и скрепляется печатью. Один эк
земпляр таблицы и ведомости, в 
которой записаны номера выиг
равших серий и облигаций, оста
ется у председателя комиссии для 
хранения в делах исполкома, вто
рой и третий экземпляры табли
цы и ведомости передаются Ми
нистерству финансов СССР.

По окончании каждого тиража 
комиссия изымает билеты из ко
лее и пересчитывает их. При каж
дом последующем тираже в коле
са вкладываются новые комплек
ты билетов.

Широкий общественный харак
тер, который придается проведе
нию тиражей, по займам в на
шей стране и правила, установ
ленные для проведения тиражей, 
обеспечивают участие в тиражах 
на равных основаниях всех обли
гаций займа.

Присутствующие в зале на ти
раже, многочисленные посетители 
как бы контролируют работу ко
миссии и сами убеждаются в пра
вильности розыгрыша выигры
шей.

В. Гийанов, 
и. о. зав. центральной сберега
тельной кассой.

Переговоры послов 
Китайской Народной 
Республики и США 

в Женеве
ЖЕНЕВА. (ТАСС). 2 августа в 

10 часов состоялась второе засе
дание послов Китайской Народной 
Республики и Соединенных Шта
тов Америки, которое продолжа
лось около часа..

По окончании заседания было 
опубликовано следующее совмест
ное коммюнике:

«2-го августа 1955 года в Же
неве состоялось второе заседание 
послов Китайской Народной Рес
публики и Соединенных Штатов 
Америки. Обсуждался первый воп
рос повестки дня переговоров (ре
патриация обеими сторонами 
гражданских лиц).

Предложение об установление 
дипломатических и торговых 

отношений мажду Филиппинами 
и CGCP

ПАРИЖ. По сообщению агент
ства Франс Пресс из Манилы, 
член филиппйвского конгресса 
Педро Лопес внес предложение об 
установлении дипломатических и 
тофгавых связей с СССР.

ПРЕБЫ ВАНИЕ С О В ЕТСКО Й  СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ  
Д Е Л Е ГА Ц И И  В СШ А

ЯНКТОН (штат Южная Дакота).
1 августа советская сельскохозяй
ственная делегация посетила уни
верситет штата Небраска. Основ
ное внимание делегаты уделили 
ознакомлению с известной в США 
лабораторией по испытанию трак
торов.

Делегатам были про демонстри
рованы методы йнятия основных 
характеристик тракторов и при
меняемое при этом оборудование.

После осмотра лаборатории де
легатов принял ректор универси
тета д-р Хардин. Советская Деле
гация преподнесла ректору уни
верситета альбом фотоснимков
ве х в.

В городе Колумбус делегация 
посетила завод компании «Ви
лен», изготовляющий мощные зер
носушилки и ирригационное обо
рудование и сборные, металличе
ские сельскохозяйственные пост
ройки. После посещения завода 
«Вилен» делегаты покинули штат 
Небралка и направились в штат 
Южная Дакота. По дороге они наб
людали щ лив кукурузы методом 
затопления.

Вечером делегация прибыла в 
Янктон (штат Южная Дакота) и 
сегодня начинает знакомство с 
сельским хозяйством штата.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ,

Свинкина Елизавета Пименов
на, проживающая в Соцгораде, 
квартал 18, дом JSa 16, кв. 10, воз* 
буждает дело о расторжении бра
ка с Свинкиным Николаем Мак
симовичем, проживающим квар
тал 28, дом № 4, кв. 11.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде :1-го участка.

Адае редакции Свщгерц, npoeuest хн. Мохотюа, 3 ( 1  квартал, дом В-8); телефоны редактора и заместителя 
51-12 АЮ; m et, тр и ад а  ,r~: 1*81 2 и . ж тдмгм nice* ■ дршцяшжноат» — 1 -8 5  1 в». ( ie p w  щмиумтц уараваак и  стриимьсяа).

Клыпина Софья Васильевна, 
проживающая в пос. Майске, ул. 
Железнодорожная, дом Ка 95, 
кв. 2, возбуждает дело о разводе 
с Клыяиным Валерием Степано
вичем, проживающим в Сахалин
ской области, г. Паранайск, ул, 
Нивельская, дом № 5-а.

Дело будет слушаться в нарсу
де, 2-го участка нашего города.
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